



9月オープンスクールに来てください ありがとうございました！

長高で

愛媛県立長浜高等学校

～9月オープンスクールに参加いただきました中学生のみなさんへ～

全国各地からオープンスクールに参加していただき、本当にありがとうございました。みなさんにとって、オープンスクールは、楽しい思い出になったでしょうか？心豊かな生徒と愛情と情熱あふれる先生を少しでも感じていただけたでしょうか？

長高は、地域と共にもっともっと楽しくて魅力あふれる学校になっていきます。水族館の移転の準備も進んでいます。このオープンスクールで、みなさんの長高に対する興味が深まり、長高がみなさんの進路選択の一つになりましたらうれしく思います。

みなさんにとって、これからの中学生生活がより楽しく、より充実することを願っています。

長浜高等学校長 灘野 達人

開会行事・概要説明

再びジャック・スパロウ？による概要説明がありました（笑）！



水族館見学・スタッフ体験

水族館部員との触れ合いを楽しんでいただけましたか？



学校紹介&寮・入試関係の説明

ドラミちゃん？と教務研修課長が説明してくれました！



交流会

中学生と保護者の皆様からいろいろな質問がありました！

